

12.12.

Die List des Schneekönigs



Einmal ärgerten es die Nebelgeister sehr, dass alle über die trübe Nebelzeit schimpften. Die Menschen sollten sich nun auch einmal ärgern, und die grauen Geister beschlossen, dem Schneewinter mit dickem Nebel den Weg zur Erde zu versperren. Und das taten sie auch. Schwer legten sie ihre Nebelarme über das Land und dort blieb es dunkel und nebeltrist.

Die Gesichter der Menschen verdüsterten sich immer mehr und sie riefen: „Wo bleibt der Winter?“

Du möchtest wissen, wie die Geschichte von Elke Bräunling weitergeht? Unter folgendem Link findest du die ganze Geschichte:

<https://www.elkeskindergeschichten.de/2020/01/18/die-list-des-schneekoenigs/>